
Ligue Hauts de France de Tennis de Table
Comité de l'Aisne

Assemblée Générale du 21 juin 2024

Membres présents:, Corine MOLINS, David BEAUVISAGE, Bernard LESSIRE, Yvon BERTIN, François
DAVID,  Thierry  DONNET,  Francis  GERARD,  Tony  MARTIN,  Claude  NOIRON,  Jean-François
WUILLEMAIN

Membres absents excusés :  Irène DAVID, Isabelle RIBEIRO, Claude FRANCOIS, Patrick TABARY

Invités présents :  Jean-Jacques THOMAS (maire de HIRSON) Laurent HERNOUX (adjoint au maire en
charge des sports), Jacky BESNOU (adjoint en charge des travaux), Claude NOIRON (élu au CDOS 02)

Ouverture de la réunion à 20h, le quorum étant atteint
• 20 délégués présents ou représentés (sur 29) 
• 70 voix (sur 96)

Clubs présents Clubs représentés Clubs absents

LA CAPELLE TT, FRESNOY LE GRAND TT, TT 
St QUENTIN, SISSONNE CP, VENIZEL TT, 
ASPTT St QUENTIN HARLY, ASPTT SOISSONS, 
SAINS RICHAUMONT TT, GUIGNICOURT CTT

BUIRE CTT, ASPTT LAON, PINON 
ANIZY TT, HOLNON TT, CHARLY 
ETAMPES PC, ROZOY TT, CREPY TT

GUISE TT, CHATEAU THIERRY TT, 
TERGNIER ESC, CHAUNY ACTT, 
BEAUTOR GS, CUFFIES LL, CONDE UTT, 
VIVAISE ASCTT, VESLES ET CAUMONT 
ASC

13 clubs sur 29
43 voix sur 96

7 clubs sur 29
27 voix sur 96

9 clubs sur 29
26 voix sur 96

Un instant de recueillement est observé en mémoire des pongistes disparus, notamment M. André DAGUE,
ancien président du CHAUNY ACTT et du comité de l’Aisne (entre 1965 et 1983).

Rapport moral du Président (Tony MARTIN) :

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les membres du Comité, chers amis pongistes, chers bénévoles,
C'est avec une grande fierté et une immense gratitude que je me tiens devant vous aujourd'hui pour présenter
le rapport moral de notre Comité départemental de tennis de table. Cette année a été marquée par des défis,
des réussites, et une évolution constante de notre discipline.
Je vais vous détailler tout au long de ce rapport : le bilan des activités, le développement et la formation, la
promotion de notre  sport  tennis  de table,  nos partenariats  et  les financements,  l’arbitrage,  les projets et
perspectives et pour finir un petit mot sur cette année élective.

1. Bilan des Activités
Nous avons eu une année riche en événements et en compétitions. Nos clubs affiliés ont organisé et participé
à divers tournois, championnats, et manifestations sportives, renforçant ainsi l'esprit de camaraderie et de
compétition  saine  qui  caractérise  notre  sport.  Nous  avons  vu  une  augmentation  significative  de  la
participation, notamment chez les jeunes, ce qui est un signe très encourageant pour l'avenir du tennis de
table dans notre département.
Je ne saurais commencer ce bilan sans féliciter le club de Saint-Quentin, qui a brillamment remporté le titre
de  champion  de  France  par  équipe  cette  année.  Cette  victoire  est  le  fruit  d'un  travail  acharné,  d'une
détermination sans faille et d'une passion indéfectible pour le tennis de table. Elle est une source d'inspiration
pour nous tous et démontre que l'excellence est à notre portée.
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En ce qui concerne les chiffres de cette année, nous sommes fiers d'annoncer que nous comptons 1869
licenciés toutes catégories confondues, contre 1787 en 2022/2023 (soit une progression de 82 licenciés). Plus
précisément, nous avons :

• 456 licences loisirs, soit une progression de 42
• 874 licences compétitions, soit une progression de 125
• 8 licences découverte, contre 7 en 2022/2023
• 987 licences événementielles, soit une progression de 370.

Ces chiffres témoignent de notre dynamique positive et nous placent au troisième rang des départements
dans la Ligue Hauts-de-France en termes de nombre total de licences.
Je suis également heureux de vous annoncer que notre département compte désormais 29 clubs de tennis de
table, avec un nouveau club s'ajoutant à l'image de celui de Marle. 
Cette expansion est le reflet de la vitalité et de l'attractivité de notre sport dans l'Aisne.

2. Développement et Formation
Le développement de nos joueurs et la formation de nos entraîneurs ont été au cœur de nos priorités cette
année. Des stages de formation ont été organisés pour les entraîneurs, leur permettant de se perfectionner et
de transmettre leurs connaissances de manière plus efficace. Une formation regroupant 7 stagiaires (10 et 17
décembre 2023 à Saint Quentin). Il reste beaucoup à faire dans ce domaine, nous pourrons réaborder le sujet
plus tard au moment des questions diverses. De plus, nous avons mis en place des stages départementaux
pour les jeunes talents, afin de leur offrir les meilleures conditions possibles pour progresser et atteindre un
niveau compétitif.

3. Promotion du Tennis de Table
La promotion de notre sport a également été un axe majeur de notre action. Nous avons intensifié nos efforts
de communication, utilisant les réseaux sociaux, les médias locaux, et les événements communautaires pour
accroître la visibilité du tennis de table. Nos initiatives de promotion comme les actions de détection «  tiots
pongistes » ont porté leurs fruits, attirant de nouveaux licenciés et renforçant notre présence dans le tissu
sportif local.

4. Partenariats et Financements
Le soutien financier est indispensable pour la pérennité de nos activités. Cette année, nous avons renforcé
nos partenariats avec les collectivités locales. Grâce à ces partenariats, nous avons pu financer de nombreux
projets,  améliorer  nos  infrastructures  et  offrir  de  meilleures  conditions  à  nos  athlètes.  Je  tiens
particulièrement à remercier  le Conseil  départemental  de l'Aisne,  la Ligue Hauts-de-France,  et  l'Agence
Nationale du Sport pour leur soutien financier inestimable. Leur aide nous a permis de réaliser nos objectifs
et de développer notre sport dans les meilleures conditions.

5. Arbitrage
L'arbitrage reste un pilier indispensable lors de nos compétitions. La qualité et l'impartialité des arbitres
garantissent  le  bon  déroulement  des  matchs  et  la  justice  sportive.  Nous  continuons  à  investir  dans  la
formation et le soutien de nos arbitres, assurant ainsi des standards élevés et une expérience équitable pour
tous les participants.

6. Projets et Perspectives
En regardant vers l'avenir, plusieurs projets sont en cours de développement. Nous avons l'ambition de créer
davantage d'événements interclubs, de renforcer les échanges avec d'autres comités départementaux et de
lancer des initiatives pour encourager la pratique du tennis de table en milieu scolaire. Ces projets visent à
assurer une croissance continue et à maintenir l'enthousiasme autour de notre sport.

6. Année Élective
Cette  année  est  une  année  élective  pour  notre  Comité,  avec  la  réélection  des  membres  du  Conseil
d'administration. Nous y reviendrons un peu plus tard au cours de l’Assemblée. 

7. Conclusion
Je tiens  à  remercier  chaleureusement  tous  les  membres  du Comité  élus  au  conseil  d’administration  qui
œuvrent avec moi maintenant depuis plus 8 ans, les bénévoles, les entraîneurs, les joueurs et les partenaires
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pour leur dévouement et leur engagement. Sans vous, rien de tout cela ne serait  possible. Continuons à
travailler  ensemble pour  faire du tennis de table  un sport  dynamique,  inclusif  et  performant dans notre
département.
Sur une note plus personnelle, je voudrais également partager avec vous que Hirson, ma ville natale, est
l'endroit où j'ai commencé le ping il y a quarante ans. C'est là que ma passion pour ce sport a pris racine, et
c'est une grande satisfaction pour moi de voir comment notre sport a évolué et prospéré depuis.
Je tiens à exprimer ma gratitude au président du club de Hirson, Michel Besnou, pour son dévouement. Sa
contribution  a  été  inestimable  dans  le  développement  du  tennis  de  table  local.  De  plus,  je  remercie
sincèrement le maire de Hirson, Jean-Jacques Thomas, pour son soutien constant et son engagement envers
notre sport et notre communauté.
Encore une fois, toutes nos félicitations au club de Saint-Quentin pour leur titre de champion de France par
équipe. Leur succès est une fierté pour notre département et un exemple pour tous nos clubs.
Merci de votre attention. Vive le tennis de table, vive notre Comité !

Tony MARTIN

Allocution du trésorier (Thierry DONNET) :
Les comptes n’étant pas clos (saison se terminant fin juin), le bilan 2023/24 sera soumis à l’approbation des
délégués début juillet, en visio-conférence.
A ce jour, l’exercice présente un bénéfice de 2772 €, les recettes (46437 €) ayant été plus importantes que
prévu ; ce bénéfice s’explique notamment par l’augmentation de nombre de licenciés, et la belle participation
aux compétitions.
Sont adoptés à l’unanimité des délégués :
- le prévisionnel 2024/25, présenté à l’équilibre sans subvention du conseil département
- les tarifs 2024/25, sans augmentations 

Rapport des commissions :
Le fascicule est présenté, et sera disponible sur le site web du comité. Les sujets suivants sont notamment
débattus :

• lieux de formation des stages : selon les formateurs disponibles
• jeunes filles pénalisées au challenge PBM : les catégories mixtes ont vu gagner l’an passé une jeune

fille …
• gratuité des épreuves jeunes à envisager (comme dans le Nord) : les épreuves ne sont pas toutes

comparables ;  la  réussite  du challenge Jacques LEMAIRE pose  même un problème (salles  trop
petites).

• difficulté  pour  trouver  des  bénévoles,  puis  les  plus ;  identifier  les  entraîneurs  et  les  méthodes
appliquées dans les clubs est souhaité.

Allocution des invités : 
• M. Jean Jacques THOMAS (maire de HIRSON) nous remercie du choix d’une ville « centrale »

pour notre assemblée. Il nous informe qu’HIRSON est la ville natale et d’initiation au tennis de table
(à l’age de 10 ans) de son voisin (Tony MARTIN) ; il nous informe par ailleurs que la ville compte
21 associations sportives pour 9000 habitants, et compte quelques athlètes de très haut niveau telle
l’haltérophile Alexine BIZEAU, qualifiée en équipe de France pour participer au championnat du
monde à Lima (au Pérou) fin mai 2024. Pour le tennis de table, c’est le « jeune » Jacky BESNOU
qui a représenté la ville aux derniers championnats de France vétérans. Claude NOIRON.

Le rayonnement associatif est possible grâce aux bénévoles, qui participent à la fête du sport, marche
Olympique  entre  HIRSON et  BUIRE,  …  La  fête  de  la  musique,  qui  accueille  le  prodige  Kit
Armstrong, lui impose de nous quitter trop vite, car il ne pourra pas déguster le breuvage des moines
trappistes produit à CHIMAY.

Elections
L’ensemble des membres sortants se représentent, hormis Isabelle RIBEIRO.
Aucune candidature nouvelle n’a été reçue.
13 personnes sont candidates, pour 18 postes à pourvoir (par ordre alphabétique) : David BEAUVISAGE,
Bernard LESSIRE, Yvon BERTIN, François DAVID, Irène DAVID, Thierry DONNET, Claude FRANCOIS, 
Francis GERARD, Tony MARTIN, Corine MOLINS, Claude NOIRON, Patrick TABARY, Jean-François

Le ping Axonais sur Internet → http://www.Cd02tt.net



WUILLEMAIN
Le principe du vote à mains levées étant accepté par les délégués, et en absence de candidature spontanée
d’un membre de l’audience, ces 13 candidats sont élus à l’unanimité.
Après concertation, le doyen des élus (Claude NOIRON) propose au suffrage des délégués :

• Tony MARTIN à la présidence du comité, délégué à la Ligue et à la FFTT
• Thierry DONNET au poste de trésorier
• Jean-François WUILLEMAIN, au poste de secrétaire général, et suppléant à la Ligue
• Yvon BERTIN, suppléant à la FFTT

Les délégués acceptent à l’unanimité ces élus à ces postes.
 
Remise des récompenses et diplômes :
Les diplômes sont remis aux clubs vainqueurs des poules départementales du championnat par équipes des
1ère et 2ème phase.
Le diplôme de « meilleur club » est remis au TT St QUENTIN.
Le diplôme de « meilleur club jeunes » est remis au CTT BUIRE.
Aucun mérite départemental n’a, étonnamment, été sollicité par les associations.

Clôture de la réunion à 23h25, par un vin d’honneur offert par le TT HIRSON.

Le Président, Tony MARTIN Le secrétaire de séance, Jean-François WUILLEMAIN
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